

Ebnet, 13.07.2020

Liebe Eltern,

wir haben mit der Planung für den Schulbeginn im September begonnen. Auf Grund der Pandemie werden wir verschiedene Möglichkeiten planen und uns dann je nach aktueller Lage entscheiden.

Am Mittwoch, 16.09.20 laden wir Sie um 19:30 Uhr zum ersten Elternabend in die Schule ein. Sie werden die Lehrerinnen der Klasse kennenlernen und wichtige/aktuelle Informationen zum Schulbeginn erhalten. Nach aktuellem Stand werden 22 Kinder im September eingeschult.

Die Einschulung Ihrer Kinder findet am Freitag, 18.09.20 im Theodor-Egel-Saal statt. Um 9:30 Uhr findet für alle Interessierten eine kleine religiöse Feier statt, die von den Erzieherinnen und Kindern des St. Franziskus Kindergartens gestaltet wird. Anschließend wird es um 10:15 Uhr eine kurze Einschulungsfeier der Schule geben. Von 11:00 bis ca. 11:40 Uhr haben die Kinder ihre erste Unterrichtsstunde.

Nach heutigem Stand dürfen wir nur die Eltern zur Schulanfängerfeier einladen; für die Geschwisterkinder gibt es leider noch keine Freigabe. Sollte nur ein eingeschränkter Schulbetrieb möglich sein, haben wir an eine Feier in kleineren Gruppen und u.U. im Freien gedacht. Genaue Informationen erhalten Sie im September.

Anbei erhalten Sie noch einen Patenbrief für Ihr Kind.

Wir hoffen alle sehr, dass wir im September mit einem vollen Schulbetrieb starten können.

Mit den besten Wünschen

Karola Mittenbühler und Team